

Honduras: Detenido proyecto habitacional en Parque Nacional La Tigra



Tegucigalpa, 10 sep (RHC) El proyecto habitacional Bosques de Santa María, en la zona núcleo del Parque Nacional La Tigra, se encuentra paralizado desde este martes, por orden de las autoridades hondureñas y los desarrolladores de la obra.

Desde hace varias semanas la población de las comunidades aledañas protagoniza manifestaciones en rechazo al desarrollo de la obra en la reserva natural, que compromete el suministro de agua de esa zona y de la capital.

Durante la última movilización en Tegucigalpa, en la cual incluso participaron incluso niños y ancianos, hubo represión policial con disparos y gas lacrimógeno.

'Tenemos que ser objetivos, no negamos la repercusión de los efectos del cambio climático y que las reservas de las microcuencas disminuyen, sin embargo, con la extracción del agua por parte de organizaciones privadas se restringe el líquido', señaló Joel Murillo, presidente del patronato de El Chimbo, uno de los poblados en protesta.

La Tigra, el primer Parque Nacional de ese país centroamericano, posee el 30 por ciento de las reservas hidrológicas que abastecen a Tegucigalpa y una amplia diversidad forestal, por ello es considerado el pulmón de la ciudad, todo un ecosistema que se afectaría con las obras.

La Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos condenó el uso excesivo de la fuerza contra los ambientalistas e instó a las autoridades a 'respetar el derecho a la expresión y a la reunión pacífica de todos, incluyendo las personas que rechazan el proyecto'.

Las movilizaciones en rechazo a las obras en La Tigra ocurren en medio de la emergencia por sequía en el país, una crisis que afecta severamente a la población e igualmente la agricultura y la producción de alimentos.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/201628-honduras-detenido-proyecto-habitacional-en-parque-nacional-la-tigra>



Radio Habana Cuba